

# Andalucía

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla  
Innova | Agroandaluz

## Clara Aguilera inaugura hoy el edificio del Centro de Coordinación de Emergencias 112 Andalucía

### NOTICIAS RELACIONADAS

- Clara Aguilera inaugura mañana el edificio del Centro de Coordinación de Emergencias 112 Andalucía (19/03/2009)
- Granada.- Finalizan las obras de la sede del 112, que estará operativa en el primer trimestre del año (15/01/2009)
- CANARIAS.-El único templo abierto de Las Palmas de Gran Canaria será la próxima visita guiada que hará el Cabildo (24/11/2008)
- Gallardón cumple un año en su despacho del Palacio de Cibeles, con una nueva polémica por los costes de las obras (05/11/2008)
- Sanz anuncia la licitación de la construcción de la Bodega Institucional y el Edificio Administrativo del ICVV (16/01/2009)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

GRANADA, 20 Mar. (EUROPA PRESS) -

La consejera de Gobernación de la Junta de Andalucía, Clara Aguilera, inaugura hoy el edificio del Centro de Coordinación Emergencias 112 Andalucía en Granada, que albergará también el Instituto Andaluz de Geofísica y que está ubicado en el Campus Universitario de La Cartuja.

La nueva sede, que se empezó a construir en 2006, tiene forma de 'U' y su estructura se adapta a la topografía del terreno. Así, la entrada se encuentra situada en la parte superior del inmueble como continuación de la colina sobre la que se sitúa, formando una terraza mirador hacia la ciudad.

El edificio se ha construido sobre una parcela de 13.831 metros cedida por la Universidad de Granada y cuenta con 3.084 metros cuadrados útiles distribuidos en tres plantas. En la parte central del inmueble se encuentra el vestíbulo y las zonas comunes, mientras que las sedes de los dos organismos se sitúan en cada una de los laterales de la 'U'.

El vestíbulo de acceso común constituye un pórtico con un espacio en doble altura para acceder al Instituto Andaluz de Geofísica y Prevención de Desastres Sísmicos --en su cota superior-- y al Centro de Gestión de Emergencias --en su cota

inferior--.

En la zona del edificio dedicada al servicio 112 Andalucía la Sala de Operadores --donde se coordinan las urgencias de los ciudadanos-- constituye su eje central, en torno al cual se proyectan las áreas y dependencias necesarias para el funcionamiento del Teléfono Único de Emergencias.

El de Granada es uno de los ocho centros provinciales de gestión de emergencias. El 112 consta de dos centros regionales --en Sevilla y Málaga--, que atienden las llamadas de urgencia, de Andalucía occidental, en el primer caso; y de la zona oriental, en el segundo.

#### Calcular Seguros de Coche

Compara 15 aseguradoras en 3 min Ahorra hasta 500€ en tu seguro

#### Tu Seguro Auto Barato

Calcula tu seguro y ahorra cada mes Seguros de Coche más Baratos

Anuncios Google

Imprimir | Enviar

Comparte esta noticia:

### MÁS NOTICIAS

#### 06:15 Sucesos.- El presunto autor del doble crimen en una planta de mármol de Olula pasa hoy a disposición judicial

ALMERÍA, 20 Mar. (EUROPA PRESS) - José Antonio G.G., el empresario de Olula del Río (Almería) detenido por la muerte a tiros de dos miembros del clan de 'Los Pertolos' en la sede de 'Mármoles Ballester', pasará previsiblemente hoy a disposición del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Purchena tras pasar 48 horas en las dependencias de la Guardia Civil del municipio, según informó a Europa Press un portavoz de la Comandancia. ➤

#### 06:13 Los MIR del Virgen de las Nieves en huelga y la dirección del centro se reúnen hoy tras la falta de acuerdo

Los facultativos permanecen reunidos desde esta tarde para decidir su posición frente a la propuesta efectuada por el hospital

GRANADA, 20 Mar. (EUROPA PRESS) - La reunión mantenida ayer entre los médicos internos residentes

### TU CONEXIÓN ATÓMICA AHORA, A PRECIOS MICROSCÓPICOS



Contrátalo con **Teléfono Todo Incluido** por 28€ más, al mes

Más Noticias | Más Leídas

- Clara Aguilera inaugura hoy el edificio del Centro de Coordinación de Emergencias 112 Andalucía
- Sucesos.- El parapentista fallecido en la sierra de Lijar contaba 70 años de edad
- Sucesos.- La RTVA condena la agresión a un redactor de Canal Sur durante la cobertura del crimen de Olula
- Sucesos.- CORR.- Muere un parapentista al caer desde las alturas en la sierra de Lijar
- Sucesos.- Muere un parapentista al caer desde las alturas en la sierra de Lija
- Sucesos.- El fallecido del accidente de tráfico de Tarifa es un menor de 14 años y el herido otro de 16
- Dependencia.- Los trabajadores de la Ayuda a Domicilio aprueban ir a la huelga el 30 de marzo
- La CES proclama las candidaturas de Galadí y Antonio Tirado para su asamblea electoral
- Agro.- Soler felicita a Ebro Puleva por el proyecto en la planta de La Rinconada y garantiza "todo el apoyo"
- El Ayuntamiento inaugura la nueva guardería del Vacie, con el doble de plazas del antiguo centro
- Sucesos.-El presunto autor del doble crimen en una planta de mármol de Olula pasa mañana a disposición judicial
- Los MIR del Virgen de las Nieves en huelga y la dirección del centro se reúnen mañana tras la falta de acuerdo

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:



Titulares en tu Web - Boletín Personalizado